

## Folio 155

ENTREVISTADA: El 6 de septiembre él fue a visitarme a mi trabajo allá en Yanga en la comunidad de San José del Corral. Fue hacia Yanga como a las 2 de la tarde, entró a casa de mi mamá y salió comiéndose un cubito y me dijo que ya se iba para la casa y cuando yo llegué ya eran como 9:30 y ya no llegó, ya no estaba y ya no llegó, desde esa vez ya no llegó.

ENTREVISTADORA: Le comentaba, ¿Usted piensa que se lo llevó alguna autoridad o alguna otra persona?

ENTREVISTADA: Es que la señora de enfrente, ella siempre como que cuando, ella empezó como que a llamar a la policía cuando se agredía con él. En una ocasión le pegaron a él, en otra ocasión también le volvieron a pegar. Entonces de ahí pues era la policía la que sabía del problema entre ellos, si. Y ya pues al final pues ya no sé o sea de quien se lo haya llevado.

ENTREVISTADORA: ¿Usted le solicitó algo a la autoridad?

ENTREVISTADA: Yo a Yanga yo ahí nunca di a saber, o sea lo que había pasado porque pues yo la verdad tenia miedo y pues de ahí la verdad lo único que fue venir a la fiscalía y me preguntaban que si yo acusaba a las personas que de frente que si yo las acusaba, yo le dije que no, que yo no acusaba a nadie porque yo pues la verdad no sabía, que yo lo único que a mi me interesaba era encontrar a mi hijo.

ENTREVISTADORA: ¿Denunció?

ENTREVISTADA: Denuncié, de ahí que me mandaron de que a Orizaba a verificar si están bien. Ahorita estoy con lo del ADN que no esté, que no ha llegado y ya le pregunté la semana pasada vinimos a ver ahí a la Licenciada que lleva el oficio y este, y me dio la dirección porque quiere ir a Xalapa porque como es muchos cuerpos desaparecidos, que pues que no aparecen las familias ni familiares por falta del ADN. Entonces como yo le dije a la señorita, "señorita es que mire hay muchos cuerpos que han encontrado, ¿entonces cómo puedo saber yo si Dios no lo quiera y es el mío si mi ADN no ha llegado? Y me contestó dice: "!Ay señora!" Dice, "Eso tarda mucho tiempo" le digo, bueno entonces deme esta dirección para ir a Xalapa y ver ahí qué puedo hacer, o sea para que pronto lo puedan mandar. Y ahorita yo quiero ir el jueves primeramente Dios... a Xalapa.

ENTREVISTADORA: Muy bien, ¿Hay algo más que usted quisiera comentar?

ENTREVISTADA: Pues yo lo que o sea lo que yo quisiera es que pues ahora si que ahorita no se que tiempo falta para que se cierra la como investigación, no, no sé cuánto tiempo dará y pues no se si después de eso pues ya se queda así nada más. Entonces pues yo lo que quiero es que pues que pues mi hijo verdad este yo lo pudiera encontrar, que me ayudaran.